

Intervención de la diputada Jessica Ivette Alejo Rayo en relación al programa emergente de reparación de vivienda por el sismo de magnitud 7.1, con epicentro en Acapulco, Guerrero.

La presidenta:

Se concede el uso de la palabra hasta por diez minutos desde su lugar a la diputada Jessica.

La diputada Jessica Ivette Alejo Rayo:

Con su permiso, diputada presidenta.

Compañeras y compañeros.

Los terremotos son fenómenos geológicos, que se producen periódicamente son siempre repentinos e inesperados, quienes viven en zonas de alto riesgo deben saber en caso de algún sismo, como el que se produjo a las veinte horas con cuarenta y siete minutos del día siete de septiembre con una

intensidad de 7.1 grado, que tuvo como epicentro el sureste de Acapulco.

De acuerdo con el reporte del Servicio Sismográfico Nacional, la Coordinación Nacional de Protección Civil, informó a través del Centro Nacional de Comunicación y Operación (CENACOM) que tras el sismo se realicen recorridos en los 81 municipios de la Entidad y se continúa con la evaluación de los daños producidos por el temblor.

Señaló que tras el sismo mantiene comunicación con las unidades estatales y municipales de Protección Civil, así como los integrantes del Comité Nacional de Emergencias para Evaluar la Existencia de Daños, según los reportes de las autoridades

Diario de los Debates

Chilpancingo, Gro. Viernes 10 septiembre 2021

correspondientes de Protección Civil, tenemos hasta el momento dos pérdidas humanas y daños materiales como la caída de bardas y afectaciones, edificios y viviendas, principalmente en Chilpancingo y Acapulco.

Por tal razón, hago un llamado respetuoso a las autoridades federal, estatal y municipal, a efecto de que se coordinen y establezcan acciones, programas y destinen recursos para la reconstrucción de viviendas de las familias afectadas por el sismo. Como en el caso de Chilpancingo, las familias que vivían en el edificio de INFONAVIT, fueron desalojadas porque sufrieron daños irreversibles.

Compañeras y compañeros diputados, no tengo duda que el gobierno Federal, encabezado por nuestro presidente Andrés Manuel López Obrador y el gobierno estatal encabezado por el licenciado Héctor Astudillo Flores, que son sensibles, responsables y comprometidos con el pueblo, nuestro presidente de México siempre ha atendido las

contingencias por ejemplo en las inundaciones de Tabasco, Veracruz y Chiapas en el 2020, estoy segura que junto con el gobierno de Guerrero, van a coordinarse y sumar esfuerzos para destinar recursos en las viviendas dañadas por el sismo del 7 de septiembre.

Como representantes del pueblo, debemos de garantizar que todos los derechos humanos estén a salvo, sobre todo, el de vivienda contemplado en los tratados internacionales en la Constitución Federal y en las leyes locales, que beneficien a todas las familias afectadas por el sismo.

Es cuanto, diputada presidenta.